

*(Note: You will find an English version of the newsletter following the German text)*

Liebe HRV-Scanner Anwender,

wir wünschen Ihnen ein gutes, erfolgreiches und vor allem gesundes Jahr 2023!

Mit diesem Newsletter möchten wir Sie über aktuelle Neuigkeiten informieren:

### **Preisänderung beim Qiu und erweiterter Lieferumfang**

Leider sind die gestiegenen Energie-, Bauteil- und Lohnkosten auch an unseren Zulieferern nicht spurlos vorübergegangen. Aus diesem Grund sind wir gezwungen, den Preis für den Qiu auf 289.-€ brutto (242,86€ netto) anzupassen. Dafür ist der Ohrclip jetzt immer mit im Lieferumfang dabei, so dass Ihre Klienten den Qiu auch mal auf dem Tisch ablegen und entspannt und „freihändig“ die Qiu-Übungen durchführen können. Mit dem Ohrclip erhalten Ihre Klienten auch bei kalten Händen und niedrigem Blutdruck stets ein gutes Pulssignal.

Ein Tipp zur Anwendung: Den Ohrclip immer **vor** dem Einschalten des Qiu einstecken und dann erst den Qiu einschalten bzw. per USB mit dem PC verbinden.

### **Neue Internetseite und neuer Online Shop**

Seit kurzem ist die neue Webseite der BioSign GmbH mit integriertem Shop in Deutsch und Englisch online (<https://www.biosign.de>).

Dort gibt es auch eine neue Therapeutenliste (<https://site.biosign.de/therapeutensuche>), deren Daten wir aus der vorherigen Therapeutensuche übernommen haben. Für neue Einträge oder eine Anpassung bestehender Einträge verwenden Sie bitte dieses Formular:

<https://site.biosign.de/therapeuten-formular>

### **BioSign HRV App**

Als Ergänzung zum HRV-Biofeedback mit dem Qiu entwickeln wir unsere BioSign HRV-App stetig weiter. Diese finden Sie im Google Play Store und Apple App Store unter „BioSign HRV“. Die App kann aktuell mit einem Kyto Ohrclip-Sensor oder einem EKG-genauen Polar Brustgurt verwendet werden, weitere Sensoren werden folgen. Voraussetzung für die Nutzung der App ist ein myQiu Konto. HRV-Messung und RSA-Messung sind ebenfalls möglich. Mehr Infos zur App finden Sie hier: <https://site.biosign.de/smartphone-app>

### Sie haben einen Newsletter verpasst?

Kein Problem! Ab jetzt finden Sie alle vorherigen Newsletter in unserem Newsletter-Archiv unter:

<https://site.biosign.de/videos>

Bei Fragen oder Problemen stehen wir Ihnen selbstverständlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Reinhard Beise und Markus Hofer

### **BioSign GmbH**

Brunnenstr. 21  
D-85570 Ottenhofen

Tel.: +49 8121 923894

Fax: +49 8121 923893

[info@biosign.de](mailto:info@biosign.de)

[www.biosign.de](http://www.biosign.de)

Sitz: Ottenhofen

Registergericht: München HRB 135220

Geschäftsführer: Dr. Reinhard Beise

*(\*Um den HRV-Scanner Newsletter abzubestellen antworten Sie bitte auf diese Mail und tragen "Abbestellen" ein.)*

{-----}

Dear HRV-Scanner users,

We wish you a happy, successful and above all healthy year 2023!

With this newsletter we would like to inform you about some news:

### **Price change for the Qiu and extended scope of delivery**

Unfortunately, the increased energy, component and wage costs have also left their mark on our suppliers. For this reason we are forced to adjust the price for the Qiu to €289 gross (€242.86 net). The ear clip is now always included in the scope of delivery, so that your clients can put the Qiu down on the table and carry out the Qiu exercises in a relaxed and "free-hand" manner. With the ear clip, your clients always get a good pulse signal, even with cold hands and low blood pressure.

A tip for use: Always plug in the ear clip before switching on the Qiu and only then switch on the Qiu or connect it to the PC via USB.

### **New website and new online shop**

The new website of BioSign GmbH with an integrated shop in German and English recently went online (<https://site.biosign.de/en-gb>).

There is also a new list of therapists (<https://site.biosign.de/en-gb/therapeutensuche>), whose data we have taken over from the previous therapist search. For new entries or an adjustment of existing entries, please use this form: <https://site.biosign.de/en-gb/therapeuten-formular>

### **BioSign HRV App**

As a supplement to HRV biofeedback with the Qiu, we are constantly developing our BioSign HRV app. You can find this in the Google Play Store and Apple App Store under "BioSign HRV". The app can currently be used with a Kyto ear clip sensor or an ECG-accurate Polar chest strap, with more sensors to come. A myQiu account is required to use the app. HRV measurement and RSA measurement are also possible. You can find more information about the app here: : <https://site.biosign.de/en-gb/smartphone-app>

### *You missed a newsletter?*

No problem! From now on you will find all previous newsletters in our newsletter archive at:

<https://site.biosign.de/en-gb/videos>

If you have any questions or problems, we are of course at your disposal.

Kind regards,

Reinhard Beise and Markus Hofer

### **BioSign GmbH**

Brunnenstr. 21  
D-85570 Ottenhofen

Tel.: +49 8121 923894

Fax: +49 8121 923893

[info@biosign.de](mailto:info@biosign.de)

[www.biosign.de](http://www.biosign.de)

Sitz: Ottenhofen

Registergericht: München HRB 135220

Geschäftsführer: Dr. Reinhard Beise

(\*To unsubscribe from the HRV-Scanner newsletter, please reply to this email and enter "unsubscribe"..)